

Wunschbaum-Aktion

Braseler und Breuninger unterstützen ehrenamtliches Engagement



© Foto: Wimmer

v.l.: Marcus Reinhard, Firoozeh Biyabani, Andreas Rebbelmund, Conny Oelker und Ulrich Wimmer während der Spendenaktion bei Breuninger

Mit der Wunschbaum-Aktion, die dieses Jahr schon zum zweiten Mal stattfand, erfüllen Fotografin Conny Oelker und ihre Freundin Firoozeh Biyabani die Weihnachtswünsche der Bewohner des Altenpflegeheims Rosmarin in Flingern. Die zwei ehrenamtlich engagierten Damen durften in der Adventszeit einen Stand

bei Breuninger in der Königsallee aufstellen, an dem die Kundschaft mit großer Resonanz die Wunschkärtchen abholte. Die gespendeten Geschenke werden pünktlich zum Fest im Pflegeheim verteilt. Auch die Tischgemeinschaft »Braseler« der Düsseldorfer Jonges mit Jong Marcus Reinhard von der Personalberatung hrXperts unterstützte die Aktion wieder mit einer Spende. Oelker und Biyabani werden in den nächsten Wochen mit dieser Spende auch weiteren Organisationen in Düsseldorf Hilfe zukommen lassen.

Wishing Tree Campaign

With the Wishing Tree campaign, which took place for the second time this year, photographer Conny Oelker and her friend Firoozeh Biyabani fulfil the Christmas wishes of the residents of the Rosmarin nursing home in Flingern. The two honourably committed ladies were allowed to set up a stand at Breuninger in Königsallee during the Advent season, where customers collected the wish cards with a great response. The donated gifts are distributed in the nursing home in time for the festive season. The »Braseler« table community of the Düsseldorfer Jonges also supported the campaign again with a donation.

www.braseler.de • www.breuninger.com